



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Jornada Estado de México

01/02/2023

LEGISLATIVO



No hay candidatos definidos para 2024: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que si bien se ha definido cómo se elegirán las candidaturas de la alianza Va por México para la renovación de la Presidencia de la República así como de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, no hay candidatos definidos y estos podrían ser de cualquier color.

<https://lajornadaestadodemexico.com/no-hay-candidatos-definidos-para-2024-alejandro-moreno/>